

Aujourd'hui nous sommes le 25 avril et nous fêtons l'évangéliste saint Marc.

Je me prépare à écouter la parole de Dieu. Je pense à Dieu présent dans le monde entier, Dieu qui appelle et envoie. Je demande à entendre son appel en écoutant Allez par toute la terre. En me marquant du signe de croix, je signifie ma disponibilité à sa présence : Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 16 de l'évangile selon saint Marc

En ce temps-là, Jésus ressuscité se manifesta aux onze Apôtres et leur dit : « Allez dans le monde entier. Proclamez l'Évangile à toute la création. Celui qui croira et sera baptisé sera sauvé ; celui qui refusera de croire sera condamné. Voici les signes qui accompagneront ceux qui deviendront croyants : en mon nom, ils expulseront les démons ; ils parleront en langues nouvelles ; ils prendront des serpents dans leurs mains et, s'ils boivent un poison mortel, il ne leur fera pas de mal ; ils imposeront les mains aux malades, et les malades s'en trouveront bien. » Le Seigneur Jésus, après leur avoir parlé, fut enlevé au ciel et s'assit à la droite de Dieu. Quant à eux, ils s'en allèrent proclamer partout l'Évangile. Le Seigneur travaillait avec eux et confirmait la Parole par les signes qui l'accompagnaient. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

« Le Seigneur Jésus, après leur avoir parlé, fut enlevé au ciel ». Après des paroles puissantes, Jésus laisse ses apôtres seuls pour annoncer. A notre tour, l'ascension du Christ fait de nous des témoins de sa présence en nos cœurs, alors même qu'il est absent de nos regards. Comment est-ce que je reçois cette situation ?

Point 2

« Allez dans le monde entier. Proclamez l'Évangile à toute la création ». Le Christ m'envoie en mission pour prendre ma part à l'annonce du Royaume. Quels sont les lieux où je me sens appelé ?

Point 3

« Le Seigneur travaillait avec eux ». Je ne suis pas propriétaire de cette annonce du Royaume. Le Seigneur œuvre aussi à mes côtés. Quelle place est-ce que je lui laisse ? Comment me surprend-il dans cette mission ?

J'écoute à nouveau cet évangile en étant attentif à la liberté que le Christ confie à ses disciples dans l'annonce de l'Évangile.

Au terme de cette prière, je me tourne vers le Christ et je partage avec lui ce qu'il m'a été donné de vivre durant ce temps. Qu'est-ce qui me met en mouvement ?

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,

comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen